

Alumnos de Tronconi disfrutaron de los Juegos Olímpicos de la Juventud

Escrito por Administrador

Sábado, 20 de Octubre de 2018 00:00

{besps}secretariageneral20102018|width=215|height=382{/besps}

Durante el transcurso de la semana alumnos de 6º año de la escuela secundaria N° 3 del paraje Tronconi viajaron a la décima jornada de los Juegos Olímpicos de la Juventud acompañados por la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, la preceptora Miriam Saltamartini y la mamá Stella Sánchez. Dentro del parque olímpico, los alumnos tuvieron la oportunidad de disfrutar las disciplinas de natación, salto en garrocha, jabalina, marcha, triple salto, saltos ornamentales, tiro y una clase de taekwondo.

También se acercaron al sector de ludoteca y música en vivo. El costo del traslado corrió por cuenta de la gestión municipal.